

## No lo entiendooooo

Publicado por javigo - 17 Sep 2010 01:40

---

:wowowo: ¿Por que narices no puedo jugar al Empire ni al Napo? Llevaba semanas que no jugaba, formatee el orde, instale de nuevo los juegos...Le doy a jugar y me pone que el juego no esta disponible en estos momentos, intentelo de nuevo mas tarde.¿ Que carallo es esto? AYUDAAAAA :evil: , muchas gracias de antemano :D .

=====

## Re: No lo entiendooooo

Publicado por CeltíberoGil - 17 Sep 2010 18:53

---

Puede que se esté actualizando por el Steam. Si lo acabaste de instalar con los CD's, lo más seguro es que Steam lo empezara a actualizar automáticamente. También pudiera ser que la conexión a Steam no funcionase y por eso no te dejara...

En fin suerte y "pacencia";...

=====